
7 Pièces

210 m²

Réf. 268

1 680 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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EN  EXCLUSIVITE,  dans  le  prestigieux  et  sécurisé  Domaine  du  Golf  à

Sainte-Maxime,  à  vendre,  LUMINEUSE  et  SPACIEUSE  VILLA

RECENTE  avec  piscine  chauffée,  vue  green,  collines  et  aperçu

mer.Belles terrasses, grand espace de réception de 63m², Chambre de

Maîtres  +  4  chambres  en  suite.Pas  de  vis-à-vis,  au  calme.Pour  votre

confort,  ascenseur  intérieur,  spa,  lingerie,  vaste  cellier,  nombreux

rangements,  garage  double,  climatisation  et  chauffage  au  sol.Etat

irréprochable.  Finitions de qualité.Une magnifique opportunité  dans un

environnement des plus résidentiels.Golfeurs, vous pourrez même vous

...

SOLE AGENT:  in  the  prestigious  and  secure  Sainte-Maxime golf  course,  for  sale,

LUMINOUS and SPACIOUS RECENT VILLA with heated swimming pool, view over

the  green,  hills  and  a  piece  of  sea.Beautiful  terraces,  large  63m² reception  area,

master  bedroom  +  4  en-suite  bedrooms.Not  overlooked,  peaceful  location.For

your comfort, interior lift, spa, laundry room, large pantry, plenty of storage space,

double  garage,  air  conditioning  and  underfloor  heating.Perfect  condition.  Quality

finishings.A  magnificent  opportunity  in  a  highly  residential  environment.Golfers  will

even be able to move around the ...

SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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